



学校教育目標
 知徳体の調和のとれた品性のある子の育成
 - 感動・感謝・発見のある学校 -

感動や発見の喜びを感じる子 思いやりを形で表す子 きびきび動く子

紫陽花が大輪の花を咲かせる頃となり、1学期も残り3週間となりました。

先月は2日に「愛校作業」で校内の窓ふき、16日には「花いっぱい運動」で花壇への花苗植え、23日には夏のプール開放に向けて救命救急法講習会と、子どもたちへのよりよい教育のためにご参加、ご協力をいただきありがとうございました。おかげで、明るい教室の中で気持ちよく学習ができています。また、花壇には花苗で素敵なラインが描かれています。これからどんどん花が咲いていくことでしょう。とても楽しみです。子どもたちがこの恵まれた環境のもと、ぐんぐんと成長してくれることを願っています。また、救命救急法講習会では、保護者の皆様の真剣に取り組んでくださっている姿に感謝の思いでいっぱいになりました。これからも、本校の教育活動にご理解とご支援をよろしくお願い致します。



◆ヘルメット着用にご協力ください。子どもの安全を守るのは保護者の務めです！

あと、3週間で夏休みとなります。夏休みには、自転車に乗る機会が増えます。自転車乗用中の被害を軽減するためにはヘルメットの着用が有効です。万一の時に備え、命を守るため、ぜひともヘルメットの着用をお願いします。

ヘルメットをまだお持ちでないお子さまには、ヘルメットの購入をお願いいたします。白山市の購入助成券の申請はいつでもできます。

(ただし申請できるのは、一人につき3年に1回となっています) よろしく願いいたします。



大成功の音楽会

6月21日に、白山市小学校音楽会が松任文化会館で開催されました。明光小学校からは、五年生が出場し、約1000人の観衆の前で、合唱「花は咲く」合奏「I am」を披露し、ホールいっぱいにきれいな音色を響かせてくれました。今まで長い間よく練習した成果を遺憾なく発揮し、最高の発表でした。当日は、普段味わったことのない緊張感を感じ、よい経験となったことでしょう。終了後の五年生は、充実感いっぱいのとてもいい笑顔を見せてくれました。



なお、この様子は、あさがおチャンネル デジタル111(リモコン11)で放送される予定です。期間は、8/1~8/31の月・水・金曜日が午前10時~午前11時、火・木曜日が午後8時~午後9時です。どうぞご覧下さい。

校長室だより **Do your best !**

サッカーワールドカップでは、全日本チームはいよいよ決勝トーナメントまで進出しました。「最後まであきらめない姿」「自分の役割を徹底してやり切る姿」「チーム一丸となって向かう姿」に、これからの活躍がますます期待されます。

さて、1学期も残り3週間となりました。この1学期をふり返って「これだけはがんばった」というものが、どれだけあったか、思い出してみてください。

「計算がスラスラできるようにがんばった」

「ノートを書く量がたくさんになるようにがんばった」

「水泳で〇〇メートル泳げるようになった」

というように、自分の力を出し尽くしてやり切ったことが少しでもあるとすてきな1学期であったと言えるのではないのでしょうか。

〃 Do your best ! 〃 (最善を尽くそう)